

**Antrag Nr. 14-O-08-0024**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Fußwegsicherung auf der unteren Poststraße (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Poststraße zwischen Ecke Sandbachstraße und Hausnummer 4 (vor Hausnummer 2), die Fußgänger durch das Montieren von farblich markierten Pollern (mindestens 2, ggf. 3 Metallpoller) zu sichern. Die Kurve im Übergang Venatorstraße zur Poststraße verleitet Kraftfahrer schneller als während einer sicheren Fahrt zu fahren. Die Straße ist nicht nur schmal, sondern durch Ladengeschäfte mittlerweile auch belebt.

Diese Gefahrenquelle muss dringend beseitigt werden, da es auch Schulweg ist.

Wiesbaden, 15.09.2014

Volland  
Fraktionssprecher